
让更多人吃上我种的菜

“今年我们主要是种植的玉米，收成还不错。”今年 73

岁的吴云庚告诉记者，作为建胜镇民胜村的村民，在当地种植

蔬菜已有 30 余年。

曾经，缺技术、愁销路，是像吴云庚这样的蔬菜种植户面

临的难题。为了解决困境，镇政府出台了一系列惠农政策，给

予了他们大力支持。

“虽然每天起早贪黑，但有赚头，日子也算越过越有奔头

了。”当记者问到种菜辛苦不辛苦时，憨厚的吴云庚说，看着

成长的蔬菜，心里乐滋滋的。

谈及新的一年，吴云庚双眼写满了憧憬：“我的新年愿望

就是进一步扩大种植蔬菜面积，让更多的人吃上我种的安全、

绿色的蔬菜，也希望在政府的带领下，把我们民胜村建设得更

加美好。”


